



条南小学校だより 6月号

校 訓「豊かな心 生きる力」

教育目標「豊かな心をもち、主体的にたくましく生きる児童の育成」

令和7年6月2日 条南小学校

「条南小学校のよさ」

校長 浮田 いづみ

6年生の国語科の学習で「聞いて考えを深めよう」という単元があります。自分たちの学校のよさについて考え、周囲の人にインタビューし、よりそのよさについて考えを深めていく学習です。

では、今の6年生は、どんなところが条南小学校のよさだと感じているのでしょうか。いくつか紹介します。

授業が分かりやすいところがよさだと思っています。

いろいろな場所に絵画が飾ってあるところがよいところです。

冷水器が設置されているところがいいです。

エレベーターがあるところがいいです。

やっぱりあいさつが元気なところが条南小学校のよさだと思います。

学校の中がきれいなところがいいと思っています。

様々な視点から考えています。

授業についてインタビューに来た子供たちは、「なぜ、こんなに授業が分かりやすくなっているんですか?」と質問してきました。私は、「先生方が日々どのような授業をすればみんなに力がつくか研修をしているからです。」と答えました。さらに「その研修は、津幡町ですか?」と。研修は学校独自で行ったり町全体で行ったり、石川県で行ったりすると話すと、子供たちはいろいろな研修方法があることや先生方がその研修で学んでいることに驚いていました。

絵画についてインタビューに来た子供たちは、絵が好きな2人組でした。いろいろやり取りするうちに条南小の子供たちの描いた絵を展示する美術館みたいなコーナーがあるといいなという夢が広がりました。実現してくれると嬉しいです。

学習を通して、条南小学校が大好きになってくれることを期待します。そして、そのよい学校を自分たちが創っていることに気付き自信としてほしいです。

5月の生活目標ふり返り

廊下や階段を正しく歩こう

※意識して歩く子が増えました。けれども、急いでいるときには、つい走ってしまう子がいます。そんな時に子供たち同士で声を掛け合う姿が見られるようになりました。

5月の学習目標ふり返り

最後まで話そう

※最後までしっかり話すためには、よい聞き手の存在が欠かせません。話す・聞くの両面から続けて指導していく必要があります。

6月の生活目標

正しい言葉遣いをしよう

※相手を傷つけるような発言をなくすことや目上の人への言葉遣いに気を付けていきます。毎日の指導をこつこつと積み重ねていきます。

6月の学習目標

まとめを書いたら見直そう

※それぞれの学年に合わせた「書き方名人」を目指して、自分の書いた文章を自分自身で推敲する力を付けていきます。

4年生器械運動交歓会 5月28日(水) 中条小学校にて

津幡町の全ての小学校から4年生が集まり、お互いの演技を披露し交流を図る交歓会です。条南小学校は9校中最後の出番でした。待ち時間が長くて心配しましたが、自分たちの出番が来ると大きな返事をして準備をし、一人一人が堂々とした演技を落ち着いて披露することができました。とても立派でした。たくさん練習した成果ですね。

応援に駆け付けてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



5年生宿泊体験学習 5月21日(水)～22日(木) 白山ろく少年自然の家にて



白抜山登山に挑戦しました。みんなで声を掛け合いながら、全員が頂上まで登り切ることができました。

環境のことを考えながら山の上で食べたおにぎり弁当は、特別の味だったことでしょう。

